
Title (en)
ROAD FINISHER WITH HOLDING DEVICE

Title (de)
STRASSENFERTIGER MIT HALTEVORRICHTUNG

Title (fr)
FINISSEUSE DE ROUTE COMPRENANT UN DISPOSITIF DE RETENUE

Publication
EP 3228748 A1 20171011 (DE)

Application
EP 16164470 A 20160408

Priority
EP 16164470 A 20160408

Abstract (en)
[origin: US2017292231A1] The disclosure relates to a road paver with a height-adjustable screed for installing a pavement layer and at least one
support device for carrying and positioning at least one sensor unit. The support device comprises a center bar, at least one extension bar for the
center bar, and at least one attachment unit which detachably attaches the extension bar at one end of the center bar. The center bar and the
extension bar are by way of the attachment unit relative to one another—when viewed in the vertical projection plane—at a first mounting angle
connectable to one another, and the center bar and the extension bar are by way of the attachment unit connectable to one another—when viewed
in the vertical projection plane—at at least one further mounting angle.

Abstract (de)
Die Anmeldung bezieht sich auf einen Straßenfertiger (1) mit einer höheneinstellbaren Einbaubohle (2) zum Verlegen einer Einbauschicht und
mindestens einer Haltevorrichtung (6) zum Tragen und Positionieren mindestens einer Sensoreinheit (7), wobei die Haltevorrichtung (6) einen
Mittelbalken (11), mindestens einen Erweiterungsbalken (13) für den Mittelbalken (11) und mindestens eine Befestigungseinheit (18) umfasst, die
den Erweiterungsbalken (13) an einem Ende (12) des Mittelbalkens (11) lösbar befestigt, wobei der Mittelbalken (11) und der Erweiterungsbalken
(13) mittels der Befestigungseinheit (18) in vertikaler Projektionsebene betrachtet relativ zueinander in einem ersten Montagewinkel (±) miteinander
verbindbar sind, und wobei der Mittelbalken (11) und der Erweiterungsbalken (13) mittels der Befestigungseinheit (18) in vertikaler Projektionsebene
betrachtet in mindestens einem weiteren Montagewinkel (²) miteinander verbindbar sind.
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